
Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung 
Alsergrund am 28. April 2021 
 

 

Betrifft: Vorgaben zur Errichtung von 
Motorradabstellplätzen 
 
 
 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 28. April 2021 folgende 

ANFRAGE 

 

an die Bezirksvorsteherin:  

Autoparkplätze im Bezirk und auch Anrainer_innenparkplätze sind in manchen Gebieten des Bezirks 
Mangelware.  

Durch Motorräder, die teilweise unachtsam mitten zwischen zwei Parkplätzen geparkt werden und ein 
Parken davor oder dahinter unmöglich machen, verringert sich diese Anzahl ebenfalls. In Gassen, in 
denen spezielle Motorradabstellplätze geschaffen wurden, tritt diese Problematik seltener auf und 
werden auch gut angenommen. Hier wäre eine Ausdehnung auf weitere Gassen und Plätze 
wünschenswert.  

 

 Welche Vorgaben und Normen gelten generell  für die Errichtung von Motorradabstellplätzen? 
 

 Gibt es hier unterschiedliche Varianten und welche Kosten verursachen diese? 
 

 Sind für 2021 bereits weitere Motorradabstellplätze im Bezirk geplant? 

 

 

 

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel      Wien, 23.04.2021      

Klubvorsitzender NEOS 

 

 


